

La joven, de 18 años, se apeó del coche en el que viajaba y fue alcanzada por otro coche que no pudo evitar el atropello

## Muere atropellada una joven de Figaró en la autovía

JOSEP MAS

Una joven de 18 años de edad, **Mónica Andrea Vergés Alejo**, vecina de Figaró-Montmany, perdía la vida la madrugada del pasado sábado en la autovía de L'Ametlla, al resultar atropellada por un turismo. El accidente tenía lugar poco antes de la una menos cuarto de la madrugada a la altura del punto kilométrico 22, a escasamente 50 metros del enlace con la salida de Granollers Nord, Canovelles y Caldes, en el antiguo cruce del Tibidabo, en Canovelles, según informaron fuentes de los Mossos de Tráfico.

La joven fallecida viajaba como pasajera en un turismo Volkswagen Golf matrícula 2214-CKF que



Xavier Solanas

Los Bomberos efectuaron las primeras curas a la joven atropellada que fallecería más tarde en el hospital.

conducía **Carlos B.J.**, de 25 años, vecino de La Garriga. Iban en dirección a Vic cuando por causas que se desconocen el coche se detuvo en la carretera y la joven bajó de él cruzando la autovía. Justo en aquel momento fue alcanzada por otro coche, un Peugeot 207 que conducía un joven de 31 años, vecino de Prats de Lluçanès y que aparte de intentar esquivarla, no pudo hacer nada para impedir el atropello. La joven atropellada fue asistida en primera instancia por los Bomberos, que desplazaron tres equipos de salvamento y posteriormente por el personal facultativo del Servicio de Emergencias Médicas, quienes debido a la gravedad de las lesiones que presentaba, múltiples contusiones y posibles heridas internas muy graves, decidieron su traslado urgente a la Residencia del Valle Hebrón de Barcelona donde fallecería posteriormente a su ingreso. Asimismo, intervinieron cuatro dotaciones de los Mossos d'Esquadra, regulando la circulación que quedó en un primer momento interrumpida mientras se procedió al rescate de la joven accidentada. ❄

El alcalde de La Roca reclama medidas urgentes a la Dirección Gral. De Carreteras

## Nuevo choque frontal en el tramo final de la autopista de Mataró

JOSEP MAS

Cuando los Bomberos y los Mossos d'Esquadra reciben una llamada de socorro para su intervención en un accidente en el tramo final de la autopista de Mataró, ya saben a ciencia cierta el punto más o menos exacto, la curva del kilómetro 12 de la casi fantasma B-40, pero rotulado así de momento este pequeño trozo de carretera convencional que enlaza la C-60 y la salida de la AP-7 con la antigua carretera de La Roca. El mismo sábado del accidente mortal de la autovía en Canovelles, se producía un nuevo y aparatoso accidente donde los haya. Eran aproximadamente las seis y media de la mañana cuando dos turismos, un Subaru que circulaba en dirección a Mataró y un Volkswagen Polo que se dirigía hacia Granollers, colisionaron frontalmente en la curva al invadir uno de los vehículos el carril contrario. Los dos conduc-

tores resultaron heridos de diversa consideración. El conductor del Volkswagen Polo, **Adrià M.**, de 19 años de edad, vecino de Cardedeu, sufrió diversos traumatismos, mientras que el del Subaru, **Francisco R.M.**, de 37 años, vecino de la misma localidad, resultó herido leve. Ambos fueron trasladados al Hospital General de Granollers después de ser rescatados por los especialistas en salvamentos de los Bomberos.

Por otra parte, sin salir de la zona, el miércoles de la misma semana se producía otro accidente de circulación en la autopista C-60, a la altura del túnel de Parpers, en La Roca. Un turismo Peugeot 206 se salía de la



RdV

Estado en que quedaron los dos coches que el sábado chocaron frontalmente en el enlace entre la C-60 y la Ronda de Granollers.

calzada poco antes de las seis de la tarde, resultando herido grave su conductor, **Ihssab B.**, vecino de Mataró, que sufrió posibles fracturas en las extremidades inferiores y contusiones varias en la espalda y el abdomen. Para prestar auxilio al accidentado y regular la circulación intervinieron los Bomberos de Mataró, Mossos

d'Esquadra y personal del SEM con una ambulancia.

### LA ROCA PIDE MEDIDAS URGENTES

Después del accidente mortal de un motorista de Sant Fost el pasado día 26 de octubre y la aparatosa colisión del sábado, con un herido de gravedad, en el mismo tramo de siempre, sin separadores entre carriles, el alcalde de La Roca, **Rafael Ros**, se ha dirigido esta misma semana al Director General de Carreteras, **Jordi Follia**, reclamando medidas urgentes de seguridad en este peligroso enlace entre la C-60 y la Ronda de Granollers a través de la C-1415c y un tramo de la C-345 a su paso por La Roca. Ros cita textualmente en su carta que "ante esta situación, que es reiterativa y evidentemente ante hechos tan graves, es insostenible y le reclamo que adopten medidas urgentes para mejorar la seguridad en estas vías, mientras no se impulse la construcción de la carretera C-35 y sus enlaces". La solución pasa, según el alcalde de La Roca por la conexión directa de la C-60 y la Ronda de Granollers, por una vía segregada y sin interferir las vías locales como ocurre ahora con la C-1415. ❄